

Magistrados y servidores públicos de la judicatura federal, participaron en el tercer foro sobre la reforma constitucional al PJF

Al participar en el tercer foro de los Diálogos nacionales sobre la reforma constitucional al Poder Judicial, que se realizó en la sede del Congreso del Estado de México, magistrados y servidores públicos de la Judicatura Federal reconocieron la importancia de que la justicia federal se fortalezca con una reforma que garantice el respeto a los derechos humanos de los justiciables y de los trabajadores; recursos presupuestales suficientes, además de la independencia judicial, el profesionalismo y la transparencia en la selecciones de las personas juzgadoras.

En su participación, el magistrado del Décimo Cuarto Tribunal Colegiado en Materia Administrativa en la Ciudad de México, Juan Pablo Gómez Fierro, subrayó que en la eventual reforma lo más importante es poner en el centro a los justiciables y el respeto a sus derechos humanos.

https://sintesis.com.mx/tlaxcala/2024/07/03/magistrados-y-servidores-publicos/